

Ich heiße Anja, ich komme aus Kroatien, ich bin 19 Jahre alt und dieses Jahr hab ich das Abitur gemacht und ab Oktober gehe ich auf die Uni. Ich werde Deutsch und Pädagogik studieren. Tja, das ist eigentlich alles.

**Frage: Was dürft ihr an eurer Schule mitbestimmen?**

Also an unserer Schule gibt es nicht so viele Sachen, die wir entscheiden können. Wir können ein Fach wählen, das nicht obligatorisch ist. Und da gibt es soviel verschiedenen Fächer und eines können wir auswählen. Dann haben wir so das DSD-Programm, da können wir teilnehmen. Und wir können schreiben wohin wir den Klassenausflug machen. Das ist eigentlich alles.

**Frage: Was wollt ihr an eurer Schule gerne mitbestimmen?**

Also ich würde gerne mitbestimmen, so ein bisschen an Lehrplan, weil ich denke, wir haben zu wenig Fremdsprachen. Also an meiner Schule lernen wir nur Deutsch und Englisch. Ich denke, dass es besser wäre, wenn wir auch zum Beispiel Französisch oder Italienisch haben. Und tja, ich denke, wir sollten auch mehr Fächer haben, die nicht obligatorisch sind. Damit zum Beispiel, jemand, wenn er mehr Mathe möchte oder Physik, der kann dann mehr diese Fächer haben und, wenn jemand Sprachen mehr möchte, dann sollte Sprachen auswählen. Ich denke, das wäre gut, denn dann macht hier jeder die Sachen, die er machen will und das wäre ja auch besser, wenn man die Auswahl für die Uni macht. Man weiß dann schon früher was man machen will, man weiß mehr über dieses Fach.

**Frage: Warum, denkt ihr, dürft ihr das nicht mitbestimmen?**

Ja, weil den Lehrplan machen ja die Lehrer und die Regierung eigentlich und sie denken wahrscheinlich, dass es so besser ist.